
COMPTE-RENDU de la réunion du COMITE DIRECTEUR
LUNDI 2 FEVRIER  2009

Membres  présents     :   MM  BAURES  Christophe  -  DI  SANGRO  Franco  -  ALAVOINE  Philippe  -  DEVIGNE  Gilbert  - 
LEMERCIER Bernard - POISSON François -  GRELIER Sylvain - VIAL Gilles - BARDOT Gérald (Adjoint au  Maire Délégué 
aux Sports) - HOAREAU Judith 

Absents excusés     :   Melle CHERRIER Mélanie, MM CHAROY Gérard, RIVA Emmanuel,  HACQUARD Christophe, DURAND 
Jean, MERCY Jean Marie.

I. APPROBATION PV COMPTE RENDU
En l'absence de remarque, le compte rendu du 5 janvier 2009 est adopté

II. ASSEMBLEE GENERALE de l'OFFICE DES SPORTS
L'AG de l'Office des Sports aura lieu le vendredi 24  avril. 
Le hall  du Complexe Sportif  Charles Berte  étant occupé par le championnat  de Lorraine de 
Tennis de Table, le lieu est encore à définir (Une option est prise au Salon des Halles, place 
Léopold) . François Poisson se propose d'organiser le vin d'honneur.

III. ASSEMBLEES GENERALES A VENIR
Canoë  Kayak  Lunéville  le  6  février  2009  à  20  h  ,  salle  de  l'écureuil.  Bernard  Lemercier 
représentera l'Office des Sports.
Judo Club de Lunéville le 6 février  2009 à 20 h à C. Berte.   Mélanie Cherrier  représentera 
l'Office des Sports.

IV. DEMANDES DE COUPE ACCORDEES
Smash Entente Club de Lunéville demande une coupe pour le tournoi du 1er mai
Lunéville Base-Ball demande une coupe pour le tournoi du 14-15 février. 

Rappel :   (prendre rendez-vous avec Jean Durand pour la livraison      des coupes : 03 83 73 21 39, tous les jours   
sauf vendredi et samedi après midi)

V. COMPTE RENDU ASSEMBLEES GENERALES
Sports  Orientation  Lunéville  le  03/01/09 :  AG  Sympathique.  87  licenciés.  Présidente  Jocelyne 
Lemercier. Participation au Championnat de France. 5 membres en formation Ligue et stages Week-end. 
Baisse  de  participation  au  niveau  départemental,  hausse  en  niveau  régional.  31  compétitions,  292 
personnes  déplacées  et  72730  km  réalisés  par  le  club.  Projet  :  racheter  des  tenues,  participer  au 
championnat de France par équipe en Corrèze le 10 mai et au championnat de France individuel en 
Bourgogne du  19  au  23  aout.  Organisation  de  2  départementales  le  21  mai  au  Bois  St  Anne et  8 
novembre à Gerbeviller. Une ambition : monter en National 1. Balance budgétaire positive.
Club Subaquatique Lunévillois le  17/01/09 : 72 licenciés. Président M. Armand Taesch. Le club est en 
attente  d'infrastructure.  Investissement  :  achat  d'un  compresseur  Nitrox  à  28  000 €.  Le  manque  de 
bénévoles et surtout de moniteurs pose quelques problèmes.
Lunéville Karaté Club : le 23/01/09 : Effectifs stables, 350 licenciés. Président Gérald Bardot. Beau 
diaporama. Licencié à la Fédération Sportive et Culturelle Française et à la FFKaraté. Organisation du 
Championnat de France FSCF le 11 mai. Remise de la médaille de bronze Jeunesse et Sports à Sylvie 
Péchiné.  Grand professionnalisme de la  direction technique.  Enseignement  d'un karaté  dans  la  pure 
tradition japonaise défendu par J.C. Schillot.
Lunéville  Base-Ball  Soft-Ball  Association   le  24/01/09  :  41  licenciés.  Président  Pascal  Mercy 
(démissionnaire) Il n'y a que 5 clubs en Lorraine et donc pas de compétition Jeunes ce qui entraine des 



pertes de licenciés.  Nouveau Président élu : Jonathan Behr
Les Archers Lunévillois le 24/01/09 : Très belle salle de tir rue de Viller appréciée par les membres. 47 
licenciés dont 31 jeunes. Manque d'adultes notamment pour l'encadrement. Président Fabrice Deliege. 
(démissionnaire).Gros regret : le Championnat de Lorraine au Stade Fénal a été annulé. Obtention du 
Label  de  bronze  de  la  Fédération.  Manque  de  structure  extérieure  pour  obtenir  le  Label  d'argent. 
Nouveau Président : Paul Carbillet. Balance budgétaire positive.
ASA Stanislas le 24/01/09 : 80 licenciés. Le Président M. Jacques Clément ne se représentera pas en 
2009. Réfection des pistes avec les bénévoles. Année de réflexion pour le rallye cross qui ne sera pas 
organisé cette année. 
Amicale  Lunévilloise  de  Tennis  de  Table  le  24/01/09 :  252 licenciés.  Président  Jean-Marie  Mercy. 
Beaucoup de déplacements car les compétitions sont nombreuses. Niveau Régional.  Organisation du 
Championnat de Lorraine toutes catégories le 25 et 26 avril.8ème au classement départemental des clubs 
formateurs sur 22.
Aéroclub de Lorraine le 24/01/09 : 85 adhérents. Président Jean-François Schwartz. 800 h de vol, en 
augmentation  par  rapport  à  l'année  précédente.  Configuration  difficile  vu  le  tarif  du  pétrole  et  le 
fabricant d'avion Robin a déposé le bilan, le club craint pour le remplacement de leurs pièces de moteur. 
Renouvellement de 4 membres du bureau.

VI. ASSURANCE
Franco Di Sangro a démarché les assurances. L'office des Sports a payé 395 € chez MMA en 
2008 (  responsabilité  civil  et  local).  AXA propose 211,03 € TTC pour les mêmes garanties. 
L'OSL  résiliera l'ancienne assurance.

VII. CHALLANGE DE L'OSL
En juin 2009 (date à définir). Des réunion d'information  avec les représentants de tous les clubs 
seront mises en place. Réunion de préparation pour l'OSL le vendredi 27 février à 20 h 30 au 
complexe.

VIII.  INFO VILLE
Gérald Bardot félicite l'ensemble des membres de l'OSL qui participent aux AG.
L'espace sportif au terrain Lemire sera nommé Square Gilbert Bovin.
Les  bureaux  de  l'Office  des  Sports  déménagent  :  du  Complexe  Sportif  à  la  Maison  des 
Associations rue de Viller. Réalisation en mars prochain.
Gérald Bardot propose à l'OSL de faire toutes ses réunions à la Maison des Associations.
Une réunion d'information en ce qui concerne le fonctionnement de la Maison des Associations a 
eu lieu le 21 février. Les vieux marronniers seront coupés ; 4 arbres seront plantés et le parking 
gagnera 9 places.
Proposition de M. l'Adjoint de 2 sessions par an (mai et octobre) pour l'étude des dossiers de 
primes de montée et frais d'éducateurs.
Ticket Jeunes : 1277 pour 15 104 €
L'appel d'offre pour les travaux au Stade Fénal a été lancée. Premiers travaux : grillage et terre 
battue du tennis, locaux de rangement; régénération de la piste d'athlétisme, rampe  d'accès et 
escalier base nautique, Colmatage du toit tennis couvert, crépi du club house, éclairage du terrain 
secondaire.

PROCHAINE REUNION DU COMITE DIRECTEUR DE L'OFFICE DES SPORTS
Lundi 2 mars  2009 – 20 h 30 – Complexe Sportif Charles Berte.

                             
  
                                  Cet avis tient lieu de convocation et de réservation de salle.

REUNION PREPARATION DU CHALLENGE
VENDREDI 27 FEVRIER 2009

20 H 30 au COMPLEXE


